

ST-MANDRIER

TRAVAUX PRÉ-ÉLECTORAUX

Après avoir laissé pendant 6 ans notre village dans un quasi abandon, la municipalité veut mettre les bouchées doubles à l'approche des élections.

Depuis quelques jours, nous assistons à une véritable débauche d'énergie, et j'ouvre une tranchée par-ci, et je goudronne par-là et je fais des promesses et des projets.

En 15 jours on veut rattraper 6 ans d'immobilisme.

On ne vote pas le budget, mais on met en adjudication des travaux importants 6 jours avant les élections.

M. Clément vous pensez peut-être que les habitants se laisseront prendre à ce petit jeu.

Permettez-nous de vous dire que vous ne les connaissez pas. Quand ils ont jugé un homme, ils ne reviennent pas sur leur appréciation et vous en ferez l'amère constatation le 14 mars au soir.